

南アジア検討会

テーマ

学術的に見たGNH、現場で見たGNH

金銭的・物質的豊かさのみを目指すのではなく、精神的な豊かさ、つまり幸福を目指すべきだとする考えから生まれた『国民総幸福量：GNH』。現在、ブータン政府の政策の中心となっているGNHとは、どのような可能性があり、同国の開発を考える上でどう考慮する必要があるのか。

次回の南アジア検討会では、GNH研究所の研究員で比較・国際教育学専門の平山雄大氏と、JICA専門家としてブータンの地方行政に尽力している津川智明氏を講師に迎え、学術的な考察と、現場での認識を踏まえながらGNHに対する考察を紹介いただき、ブータンの開発の在り方について検討します。

第一部：平山雄大氏(GNH研究所研究員)講演【30分】

『ブータンにおけるGNHの歴史的変遷』

<平山氏研究実績>

日本におけるブータン教育研究の現状と課題(論文:2012年)
ブータンにおける初等教育開発の歴史―「5ヵ年計画」に見られる教育計画の変遷―(論文:2010年)
ブータンにおける近代学校教育の特質とその課題(論文:2009年)

第二部：津川智明氏(JICA専門家)講演【30分】

『ブータン開発の現場で見るGNH』

<津川氏経歴>

1983年：国連ボランティア(土木設計)としてティンブーに赴任
1987年：JICA専門家(土木指導)としてデオタンに赴任
1991年：JICAボランティア調整員としてティンブーに赴任
2004年：JICA専門家(地方行政支援)としてティンブーに赴任
2007年：JICA専門家(地方行政支援フェーズ2)としてティンブーに赴任

第三部：講演者とJICA職員によるパネルディスカッション【30分】

ファシリテーター：松本 勝男

(JICA 南アジア部 南アジア第一課長(インド・ブータン))



日時：2012年9月26日(水)

16時00分(開場：15時45分)～17時45分

場所：JICA本部 113会議室

閉会后1時間程度の懇親会を開催します

内容に関するお問い合わせはこちら：

JICA南アジア部南アジア第一課

担当：高橋 (Takahashi.Yusuke@jica.go.jp)